



Antes de imprimir esta publicación piense si realmente es necesario hacerlo, el medio ambiente se lo agradecerá.



OBSERVADOR SERRANO

Informativo Gráfico y Digital del Distrito de Tornquist

AÑO XXX - Nº 1.701

Tornquist - Sábado 10 de ABRIL de 2021

www.observadorserrano.com.ar

Email semanarioobservador@gmail.com



En un día histórico, Sergio Bordoni entregó 17 viviendas en Chasicó



La Unidad de Terapia Intensiva ya es una realidad en el Hospital Municipal



Continúan a buen ritmo los trabajos en la autopista de la Ruta 33 entre Bahía Blanca y Tornquist

Fueron presentados los profesionales médicos que se desempeñan en la Unidad de Terapia Intensiva del Hospital

Mediante una conferencia de prensa brindada este viernes, se dieron a conocer los profesionales médicos que se desempeñan en la Unidad de Terapia Intensiva (UTI) del Hospital Municipal 'Dr. Alberto Castro' de Tornquist, inaugurada el último miércoles.

Al respecto se refirieron el intendente municipal, Sergio Bordoni; el Secretario de Salud, Dr. Daniel Barca; y el Director Médico, Dr. Diego Herrera; quienes destacaron la importancia de contar con una UTI en el nosocomio local y de tener todas las guardias cubiertas con especialistas.

“Es un paso trascendental para la historia de nuestro distrito en materia de salud, con una inversión importante edilicia, en aparatología y,



ahora, en recurso humano, que ronda los dos millones de pesos mensuales”, expresó Bordoni.

“En una UTI tienen que desarrollarse especialistas en terapia intensiva, en emergentología o en cardiología. En ese sentido, hemos podido lograr un staff mixto como para poder dar respuesta en una terapia mixta, de terapia intensiva y unidad

coronaria”, destacó en tanto Barca.

A su turno, Herrera afirmó que “la incorporación de la UTI fue un salto de calidad muy grande para el hospital, que fue un sueño y donde tuvo mucho que ver, no solo la decisión política que nos apoyó todo el tiempo, sino también el hecho de formar un buen equipo de trabajo con objetivos claros de lo que queremos como hospital y lo

que tenemos planteado”.

Los profesionales médicos que prestan servicio en la unidad de cuidados complejos son los siguientes:

Dr. Diego Díaz, especialista en emergentología, se desempeña en el Hospital Municipal de Tornquist;

Dra. Noelia Prus especialista en terapia intensiva, trabaja en el Hospital Privado del Sur de Bahía Blanca y en

la UTI de Ocecac.

Dr. Juan Sebastián Olivera García, especialista en terapia intensiva; presta servicio en el Hospital Privado del Sur y en el Hospital Español, ambos de Bahía Blanca;

Dra. Carina Ciccoli, especialista en cardiología; trabaja en la terapia intensiva del Hospital Interzonal 'Dr. José Penna' y en el Hospital Español, los dos de Bahía Blanca;

Dr. Matías Soler, especialista cardiología; se desempeña en el Hospital Municipal de Coronel Suárez;

Dr. Daniel Barca, especialista en terapia intensiva; actual Secretario de Salud de Tornquist y presta servicios en el Hospital Privado del Sur;

Dr. Rogelio Uriza, especialista en terapia intensiva; actual jefe de terapia intensiva de Coronel Suárez;

Dr. Diego Herrera, especialista en cardiología; actual Director Médico de Tornquist.

Además, están dispuestos en el sector seis enfermeras, dos mucamas y una kinesióloga.

La Unidad de Terapia Intensiva ya es una realidad en el Hospital Municipal

El nuevo sector, que marcará un antes y un después en el servicio sanitario municipal, está equipado y preparado para recibir a todo paciente que necesite asistencia de complejidad, indispensable ante el actual contexto de pandemia.

Se encuentra en el área de emergencias del nosocomio y cuenta con cinco camas para cuidados críticos, equipadas cada una con respiradores y monitores multiparamétricos; y en el lugar se desempeñarán ocho médicos intensivistas, seis enfermeras, dos mucamas y una kinesióloga.

En el acto de inauguración estuvieron presentes el intendente municipal, Sergio Bordoni; el Secretario de Salud, Dr. Daniel Barca; el director de Región Sanitaria I, Laureano Alimenti; y el Director Médico, Dr. Diego Herrera.

“Es un enorme orgullo tener una terapia intensiva en nuestro distrito. Quiero agradecer a todos, porque sin el apoyo de las personas que están trabajando desde que empezó la pandemia, sería imposible llevar a cabo este tipo de cosas”, manifestó Bordoni.

Asimismo, agradeció el aporte de privados para la compra de equipamiento como así también el acompañamiento del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires, a través de Región Sanitaria.

“Acá vamos a hacer una importante inversión en médicos y profesionales para que la UTI funcione”, añadió y anunció que horas pasadas “cerramos la compra de una planta de oxígeno”. “Seguimos haciendo muchas cosas para nuestro distrito y vamos a continuar trabajando para el bienestar de toda la población”.

“Es un sueño cumplido –dijo a su turno Barca-. Es parte del esfuerzo mancomunado entre el Ejecutivo, Región Sanitaria I, el apoyo y las donaciones. Esta área de complejidad nos permite dar un sostén a la población ante esta ola que se avecina. Ojalá no tengamos que usarla, pero queríamos estar a la altura de la circunstancia y con esta unidad vamos a poder dar un servicio acorde a la situación”.

Por su parte, Alimenti expresó: “felicitaciones al intendente, a la Secretaría de Salud, a toda la comunidad y a la región; la UTI se



suma al sistema integrado y solidario de Región Sanitaria I con la cual nosotros vamos a seguir circulando personal e información. Vamos a estar a disposición para que esta unidad se sostenga en el tiempo”. De la jornada también fueron parte el Secretario de Gobierno y Seguridad, Ezequiel Gabella; la Secretaria de Hacienda, Estefanía Bordoni; el Secretario de Desarrollo, Dr. Gonzalo Iparraguirre; el Subsecretario Administrativo de Salud, Mariano Balbiano; el Director de Juventud, Género y Diversidad Sexual, Bruno Zacconi; concejales y personal del hospital, entre otros.



Abren las preinscripciones para la adjudicación de 10 viviendas del Programa Buenos Aires Hogar

Tornquist Municipio, informa que a partir del lunes 12 y hasta el viernes 23 de abril, estará abierta la preinscripción para la adjudicación de las 10 viviendas en la localidad de Tornquist, construidas en el marco del Programa Buenos Aires Hogar.

El programa está orientado a personas que acrediten adecuada capacidad legal, patrimonial, económica y financiera y/o que sus recursos y los de su grupo familiar resulten insuficientes para adquirir en condiciones normales de precio y financiamiento de mercado, una vivienda. Incluye a empleados en relación de dependencia, jubilados, pensionados, autónomos y monotributistas.

Las preinscripciones, en las que se debe presentar toda la documentación que a continuación se detalla, se realizarán en la Subdirección de Discapacidad y Tercera Edad, ubicada en Valentín Vergara 28, de lunes a viernes de 8.30 a 15.45 hs, únicamente con turno previo, que se solicita al 4941075 interno 161 de 8.30 a 12.30 hs.

Requisitos necesarios y Documentación a presentar para la Inscripción de Aspirantes:

a) Disponer de ingresos mensuales líquido mínimos de \$30.000 de carácter permanente que aseguren, a criterio del Banco, el reintegro del Préstamo.

b) Constituir un grupo familiar -



matrimonios, uniones convivenciales con una convivencia no menor a dos años o tener hijos en común; o consanguíneos en línea ascendente o descendente en primer grado; consanguíneos colaterales de segundo grado, o vínculos originados legalmente por guarda, cuidado personal, adopción, tutela o curatela.

c) Poseer Documento de Identidad argentino conforme a legislación vigente en la materia de todos los integrantes del grupo familiar. -

d) No ser propietario de bienes inmuebles, como tampoco de otros bienes cuyo valor le permita adquirir una vivienda, ni el solicitante ni ningún miembro del grupo familiar conviviente.

e) No haber sido el solicitante ni ningún miembro del grupo familiar conviviente adjudicatario, cesionario o beneficiario de un inmueble de carácter social o de asistencia crediticia del Estado para adquirirlo.

f) Acreditar un mínimo de 5 años de residencia en el Partido de Tornquist y 3 años en la localidad mediante certificado emitido por el Área de Acción Social.

g) Adjuntar Constancia de CUIL/CUIT

h) Aportar Declaración de correo Electrónico y teléfono. -

i) Constancia de domicilio

Trabajadores en relación de dependencia:

j) Últimos 3 recibos de sueldo.

k) Certificado de empleo, antigüedad y haberes, firmada por el empleador y certificada por entidad bancaria o Escribano Público. -

l) Si es de planta permanente, se requerirá de una planta mínima de 1 año de empleo.

m) Si es de planta temporaria, transitoria; se requerirá una antigüedad laboral mínima de 2 años en el empleo actual.

Trabajadores autónomos:

n) Constancia de Inscripción ante AFIP y

últimos 3 comprobantes de pago.

o) Comprobante de pago de los últimos 3 meses de impuesto a los IIBB o constancia de exención a éste en caso de corresponder.

p) Certificación de ingresos netos extendida por contador público con firma legalizada por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas correspondiente.

q) Constancia de los últimos 3 pagos del régimen de trabajadores autónomos.

r) Se requerirá una antigüedad mínima de un año de antigüedad.

Monotributistas:

s) Constancia de Inscripción al Régimen Simplificado ante la AFIP (Monotributo). Últimos 3 comprobantes de pago.

t) Comprobante de pago de los últimos 3 meses del impuesto a los IIBB, o constancia de exención a éste en caso de corresponder. 1- Si es profesional: matrícula al día. 2- si es comerciante: habilitación municipal.

u) Se requerirá una antigüedad mínima de un año de antigüedad.

Trabajadores en relación de dependencia:

Clase Pasiva:

v) Últimos 3 recibos de haberes jubilatorios.-

Nota: En todos los casos, y de corresponder, ya sea por su compatibilidad, o no debido a su inconsistencia con este programa, para este llamado a inscripción cabría aplicar lo establecido en los decretos provinciales 502/2012 y 134/2017; el anexo I-Reglamento Particular-Plan Nacional de Vivienda-Secretaría de Vivienda y Hábitat-Subsecretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda: apartado 2.3 y las leyes nacionales 10428/83- (Decreto. 4925/86) y Resol 1444/00 del IVBA; 11215/92 y 26182/06 respectivamente. -

C.E.L.S.
COOPERATIVA ELECTRICA
LIMITADA SALDUNGARAY

PAVÓN 368/ FAX 0291-4916049/8166 SALDUNGARAY.-

Saldungaray, 22 de Marzo de 2021

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

De conformidad con lo establecido en la Ley 20.337 y en nuestro Estatuto Social, convocamos a los señores asociados de la COOPERATIVA ELECTRICA LTDA. DE SALDUNGARAY, a la **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA** que se celebrará el viernes 30 de abril de 2021 a las 15:00 horas, en la Sede Social de la entidad, sita en Pavón 368 de la localidad de Saldungaray para considerar el siguiente: (1)

ORDEN DEL DIA

- 1.- Designación de dos asambleístas para que conjuntamente con el Presidente y Secretario aprueben y firmen el Acta de Asamblea.-
- 2.- Consideración de los motivos por los cuales se tratan dos ejercicios finalizados 31/12/2019 y 31/12/2020 en la presente Asamblea.-
- 3.- Consideración de la Memoria, Estado de Situación Patrimonial, Estado de Resultados, Cuadros Anexos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, e Informe de Auditoría y Dictamen del Síndico, correspondientes al quincuagésimo noveno Ejercicio Económico cerrado el 31 de diciembre de 2019 y sexagésimo Ejercicio Económico cerrado al 31 de diciembre de 2020. -
- 4.- Consideración de autorización al Consejo de Administración para incorporar si fuera necesario una Cuota de Capital no eléctrica destinada a Servicios Sociales.-
- 5.- Consideración del Reglamento de Servicio Sociales.-
- 6.- Elección de tres asociados para integrar la comisión receptora y escrutadora de votos.-
- 7.- Renovación parcial del Consejo de Administración: (2)
 - a) Elección de seis CONSEJEROS TITULARES por tres años en reemplazo de los Señores Juan M. Monaco, Juan C. Fontanes, Luis A. Sanchez, Juan B. Esponda, Jorge P. Ducasa y Gustavo R. Marzioletti, por conclusión del mandato.-
 - b) Elección de tres CONSEJEROS SUPLENTEs por un año en reemplazo de los Señores Juan M. Menna, Adrián R. Bretti y German de Larena, por finalización del mandato.-
 - c) Elección de un SINDICO TITULAR y un SINDICO SUPLENTE por un año en reemplazo de los Señores Yanina M. Becko y Walter E. Micheletto respectivamente.-

Juan B. Esponda
SECRETARIO

Hugo S. de Larena
PRESIDENTE

(1) **ART. 22° DEL ESTATUTO SOCIAL:** Transcurrida una hora después de la fijada para la Asamblea sin conseguir quórum, ella se celebrará y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de asociados presentes.-

(2) **ART. 33° DEL ESTATUTO SOCIAL:** La elección de autoridades se realizará por listas de asociados que se propongan para cubrir los cargos a renovar, las mismas deberán presentarse en la Cooperativa para su oficialización.-

En un día histórico, Sergio Bordoni entregó 17 viviendas en Chasicó

En una jornada que quedará grabada por siempre para toda la comunidad de Chasicó, este miércoles el intendente municipal en uso de licencia, Sergio Bordoni, entregó el barrio de 17 viviendas construido en la localidad del oeste del distrito.

La obra comenzó a ejecutarse en 2018 en el marco del Programa Bonaerense II Solidaridad, finalizó en las últimas semanas y hoy, 17 familias vieron cristalizado el sueño de la casa propia luego de una importante cantidad de años sin complejo de viviendas sociales en Chasicó.

El acto de entrega estuvo presidido por el Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires, Lic. Agustín Simone; el Administrador General del Instituto de la Vivienda, Ing. Miguel Oroz; Bordoni; y el intendente municipal interino, Sebastián Bassi.

“Este es el día más feliz de mis



cinco años de gestión como intendente de Tornquist, porque vamos a cumplir el sueño de 17 familias que estaban esperando ansiosamente tener su vivienda. Quiero resaltar esto porque en localidades pequeñas como Chasicó parecía imposible hacer un barrio, pero para mí las necesidades son las mismas en pueblos pequeños y en grandes”, expresó Bordoni.

“Quiero agradecer a la empresa Grupo Marco S.A., que ejecutó las obras, porque supo aguantar y entender; y resaltar la presencia del ministro Simone, lo que habla bien de una gestión provincial. Cuando me comunique para reactivar la obra, automáticamente desde Provincia se pusieron en marcha, enviaron los fondos para que la empresa siguiera y

este es el logro obtenido”, añadió.

A su turno, Simone manifestó: “Para ustedes este día es muy importante y lo van a recordar, y para nosotros como Gobierno, estar en el acto de entrega de algo que esperaron durante mucho tiempo, es una gran satisfacción poder cumplir con este compromiso de la Provincia”.

“En el caso de Chasicó –continuó– lo primero que hicimos fue reactivar todos los planes de viviendas que estaban paralizarlos, terminarlo y empezar con nuevos programas de. De hecho, vamos a firmar un convenio para hacer 27 casas más en Saldungaray”.

Del acto también fue parte el Subsecretario de Planificación Ambiental y Desarrollo Sostenible

del OPDS, Francisco Zannini, quien entregó un árbol a cada vivienda en el marco del Plan Provincial Nativas Bonaerenses.

Las viviendas fueron construidas en la manzana 16B y están compuestas por una cocina comedor, dos dormitorios, un baño y un amplio patio. Además, cuentan con todos los servicios.

En la jornada también estuvieron presentes los secretarios de Gobierno y Seguridad, Ezequiel Gabella, y de Desarrollo, Dr. Gonzalo Iparraguirre; y

las secretarías de Hacienda, Estefanía Bordoni, y de Producción, Comercio e Industria, Susana Dos Santos.

Además, los subsecretarios de Infraestructura y Urbanismo, Ing. Bruno Paez, y de Servicios Especiales Urbanos, Walter Méndez; la Subsecretaria de Desarrollo Social, Belén Ladigan; la Delegada Municipal de Chasicó, Betiana Cardelli; y los directores de Juventud, Género y Diversidad Sexual, Lic. Bruno Zacconi, y de Producción, Víctor Antón.

**AQUI INFORMACION
COMPLETA, FOTOS, VIDEOS Y
NOTAS DE CELT.TV. NOTICIAS**



Juegos Bonaerenses 2021: Inscripciones abiertas para las disciplinas de Cultura



INSCRIPCIONES ABIERTAS



CULTURA | MINISTERIO DE EDUCACIÓN | SUBSECRETARÍA DE DEPORTES | MINISTERIO DE DESARROLLO DE LA COMUNIDAD | GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

La Secretaría de Desarrollo, a través de la Dirección de Cultura del Municipio, informa que hasta el 31 de mayo, se encuentran abiertas las inscripciones para participar de la "Etapa Municipal de los Juegos Bonaerenses 2021, Formato Virtual".

ÁREA CULTURA JUVENILES:

*SUB 15: podrán inscribirse los nacidos en los años 2006, 2007, 2008 y 2009.

*SUB 18: podrán inscribirse los nacidos en los años 2003, 2004 y 2005.

En las disciplinas: dibujo, objeto artístico, pintura, danza folclórica, freestyle rap, literatura cuento y poesía, malambo y solista vocal.

*Única: podrán inscribirse los nacidos entre los años 2003 y 2009 inclusive.

En las disciplinas: danza tango, fotografía, stand up, video minuto, mural, arte circense.

Cámara de Comercio y Turismo de Villa Ventana

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

La Comisión Directiva de "CAMARA DE COMERCIO Y TURISMO DE VILLA VENTANA", con domicilio en calle CRUZ DEL SUR S/N, de la Localidad de VILLA VENTANA, Partido de TORNQUIST, convoca a los Señores Socios a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse en la sede social el día domingo 9 del mes Mayo del año 2021 a las 19 Hs. en primera convocatoria y 1 hora después en segunda convocatoria, para considerar el siguiente "Orden del Día":

Orden del Día

1. Lectura del Acta Anterior.-
2. Elección de dos socios para firmar el acta, juntamente con el Sr. Presidente y el Sr. Secretario.-
3. Motivos por los cuales la Asamblea se realiza fuera de término.
4. Consideración de Memoria y Balance del ejercicio finalizado el 31/03/2020 y 31/03/2021.
5. Designación de Junta Escrutadora.-
6. Renovación total de Comisión Directiva y Comisión Revisora de cuentas

POR UN AÑO

Tesorero, Secretario, Vocal titular primero, Vocal suplente segundo, Revisor de cuentas titular primero y Revisor de cuentas suplente.

POR DOS AÑOS

Presidente, Vicepresidente, Vocal titular segundo, Vocal suplente primero, Revisor de cuentas titular segundo y Revisor de cuentas titular tercero.

7. Proclamación de la lista ganadora.-
8. Modificación de cuota social.

Secretario
Fabian Massa

Presidente
Oscar Trespalacio

Comunicado de la Secretaría de Gobierno y Seguridad en relación a las nuevas restricciones

La Secretaría de Gobierno y Seguridad de Tornquist informa que, dadas las consultas que se realizaron y en base a las nuevas disposiciones en el marco de la pandemia de coronavirus, en el distrito las actividades comerciales continuarán desarrollándose dentro de los horarios que se venían aplicando antes del DNU que rige desde este 9 de abril.

Es decir, que las restricciones para el sector comercial y gastronómico, y para las actividades sociales y culturales, siguen siendo en la franja horaria de 2 a 6 hs

Asimismo, NO hay restricciones a la circulación de las personas en ningún horario y en ningún lugar del Partido de Tornquist.

Dirección de Comunicación

ÁREA CULTURA ADULTOS MAYORES

*Única: podrán inscribirse los nacidos en el año 1961 inclusive y anteriores. En las disciplinas: dibujo, objeto artístico, pintura, danza folclórica, danza tango, fotografía, cuento, poesía, solista vocal.

ÁREA CULTURA PERSONAS CON DISCAPACIDAD (PCD)

*Única: podrán inscribirse los nacidos en el año 2009 inclusive y anteriores (ver reglamento específico de cada disciplina del área de Cultura PCD). En las disciplinas: danza folclórica, malambo, dibujo, pintura, fotografía, narración oral, solista vocal.

ÁREA CULTURA UNIVERSITARIOS Y TERCARIOS

*Única: las personas nacidas entre los años 1962 y 2003 inclusive (con certificado de estudiante universitario o terciario regular). Participarán representando al municipio bonaerense del cual sean residentes y figure en el DNI al 31 de diciembre de 2020.

En las disciplinas: dibujo, objeto artístico, pintura, fotografía, freestyle rap, solista vocal, stand up.

Informes e inscripciones:

Tel: (0291) 5350455- de lunes a viernes de 9 a 12 hs.

Vía e-mail: escfolk.tornquist@gmail.com



Solicitan no arrojar basura en el corralón municipal de Villa Ventana

La Delegación Municipal de Villa Ventana solicita a la población no arrojar basura en el corralón municipal de la localidad, recordando que el lugar no es depósito de escombros, chatarra, ramas, ni de ningún tipo de residuos.

En ese sentido, piden responsabilidad a la población e informan que quienes deban retirar residuos voluminosos de chatarra y escombro de sus domicilios, pueden comunicarse con la delegación para coordinar las tareas correspondientes.

Continúan a buen ritmo los trabajos en la autopista de la Ruta 33 entre Bahía Blanca y Tornquist



El Ministerio de Obras Públicas a través de Vialidad Nacional informó que, continúan los trabajos en la autopista sobre la Ruta Nacional N° 33 entre las ciudades de Bahía Blanca y Tornquist.

Los trabajos de esta semana corresponden a la ejecución de la carpeta asfáltica de la calzada principal, desde el km 22 al 27. Por otro lado, se realizan tareas de construcción de terraplén en el intercambiador 2 del km 18. En ese mismo sector finalizó el montaje de las vigas de los puentes.

“Estamos muy contentos porque la obra avanza sin pausa en todos sus frentes de trabajo, y esto es gracias al esfuerzo que hace el equipo de trabajo del 19 Distrito de Vialidad Nacional junto a nuestra casa central. También contamos con el apoyo del administrador Gustavo Arrieta y la decisión política del ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis y del presidente Alberto Fernández, que están haciendo posible la materialización del sueño de varias generaciones de hombres y mujeres de nuestra región”, afirmó el jefe del distrito local, Lic. Gustavo Trankels.

La esperada y necesaria obra entre Bahía Blanca y Tornquist potenciará el tránsito y la seguridad vial en una de las vías de comunicación más importantes del sur de la provincia de Buenos Aires hacia el puerto de Rosario, pasando por las localidades del corredor productivo agrícola y ganadero, uniéndolo con el puerto de Ingeniero White. El proyecto abarca un tramo de 33 km y mejorará las condiciones de circulación de más de 4.500 usuarios por día.

Recordamos que el proyecto contempla la ejecución de 103 alcantarillas transversales y 28 laterales, así como la construcción de

5 intercambiadores (a distinto nivel) tipo diamante para el acceso a las calles vecinales y retornos.

“Esta obra, el día que se finalice, nos va a cambiar la vida a la gente de la zona”

“Pusimos un plazo que nos exige muchísimo porque implica un ritmo muy fuerte. Todo esto lo estamos ejecutando en un contexto de pandemia y eso hace que cuando nosotros requerimos insumos no los tengamos tan fácilmente disponibles para la obra, entonces a veces se



generan demoras no deseadas en el plan de trabajo” Explicó Gustavo Trankels, el jefe del distrito local de Vialidad durante la recorrida de la obra realizada con éste medio-

“Propusimos un plazo de dos años en adelante, sabemos que vamos a andar ajustados y es probable que demoremos un poco más. También dependemos del factor climático y distintas condiciones”



“Hoy por hoy estamos en un %30 de avance de obra”

El Ingeniero Mauricio Scilingo compartió esta recorrida y aportó otros detalles sobre la histórica obra que podría quedar concluida en aproximadamente dos años.

“La verdad es que es una obra importante con un montón de intervenciones y trabajos diferentes”

“Controlamos absolutamente todos los trabajos que hacen para que se cumplan los procesos que debe tener la obra y que se cumpla la calidad que exige”

Sobre el recurso humano.

“Realmente se trabaja bien, es una empresa seria e importante. La verdad es que tienen un gran profesionalismo y muy buena calidad humana”

En cuanto a los plazos.

“Tratamos de imprimir una mayor aceleración. Somos esperanzadores que dentro de tres meses podamos duplicar el ritmo de trabajo que tenemos hoy y estamos convencidos de que se va a poder hacer”

“Hoy por hoy estamos en un %30 de avance de obra” subrayó el Ing. Mauricio Scilingo

En cuanto a su expectativa como vecino de Tornquist, Trankels dijo que “Todos los torquinstenses hemos transitado la ruta nacional 33, la cual a través del tiempo ha ganado el mote de ‘La ruta de la muerte’ en virtud de todos los accidentes”

“Pasé por todas las etapas, desde usuario a pertenecer a la idea y ahora estar materializándola. Sabemos que esta obra, el día que se finalice nos va a cambiar la vida a la gente de la zona”

Apuntes de un pasado imborrable

1923: Don Pedro Caporicci en su primer almacén



H Otro de los grandes que tuvieron mucho que ver con la historia de nuestra ciudad: Don Pedro Caporicci, llegó a Argentina, procedente de Italia, en 1899. Se radicó al principio en Bahía Blanca, donde trabajó durante 8 años como jornalero en hornos de ladrillo. En 1908 vino a Tornquist para trabajar en la cosecha. Reunió unos pesos y con ellos, inspirado por su oficio, compró un horno de ladrillos.

El 8 de mayo de 1912 viajó a Italia, donde contrajo matrimonio con su compañera de todas las horas, doña Palmira Domizzi. Regresó otra vez a Tornquist el 5 de noviembre de ese mismo año. Sus hijos son: Estela

Rina, Enriqueta, Aída, Elena, Pierino, Orlando (Lalo), Alfonso, Alejandro Julio (Fallecido) y Raúl.

En 1918 don Pedro estableció un despacho de bebidas en la esquina San Martín y Güemes, negocio que con el tiempo se fue agrandando. ¡Como para no acordarse de esos tiempos! Gran parte de esta ciudad es ascendencia italiana. Caporicci con enorme visión, construyó en su almacén una cancha de bochas. Era el recreo obligado de los fines de semana, pues no había otra diversión. Toda la gente caía por allí.

En esa cancha se jugaron los partidos más famosos de la época. Hubo muy buenos

jugadores. Recuerdo que uno de los sobresalientes era don G. Baldoni, de juego limpio, vistoso, buen bochador.

Cierta vez cayó una tribu de gitanos, procedentes de Valcheta, según se comentó. Llegaron a lo de Don Pedro a tomar unas copas, y viendo que estaba jugando a las bochas don Baldoni, muy aplaudido por los parroquianos, uno de los gitanos lo desafió a jugar mano a mano.

El partido fue parejo, pues el gitano también era bueno; llegaron a estar empatados en 12 tantos. Finalmente, ganó el local.

Los gitanos con la sangre en el

ojo, insistieron en jugar un segundo partido. Dicen también que se apostó mucho dinero. Otra vez ganó Baldoni.

Iban a disputar el tercero, pero en eso aparece un oficial de policía, un tal Martínez, y se suspendió el juego, pues a los gitanos les obligaron a levantar sus carpas e irse.

¡Cómo es la vida! Me acuerdo tanto de Baldoni porque en el año 1941 su hijo Mario lo llevó hasta La Plata para internarlo, y yo viajé acompañándolos. Poco tiempo después falleció.

La familia Caporicci, sucesores de Don Pedro, sigue tan unida como siempre, que era la única forma de poder triunfar. Se trata, sin lugar a dudas, de otra de las familias que, con su esfuerzo y trabajo, posibilitaron que Tornquist sea la gran ciudad que hoy habitamos.

A todos ellos, un abrazo.

Tal como lo recordaba el bisabuelo Cayetano Macchi Nota publicada en la edición de Observador Serrano del 26 de Julio de 1984



Recuerdos

El "juego ciencia" se practicaba en el recordado Bar Ideal de "Cacho" Bettini

Año 1985, durante la concesión del Bar Ideal, propiedad de "Cacho" Bettini, a cargo de Mario Didone, el ajedrez era practicado periódicamente por muchos entusiastas y hasta, en aquel momento, se había logrado conformar una escuela del denominado "juego ciencia".

En la foto, rescatada del archivo de Observador Serrano, vemos en plena partida al propio Didone (blancas) y Eduardo "Baby" Perez (negras).

Más atrás Roberto Spialtini (blancas) y "Cacho" Cassano (negras). Siguiendo de cerca las alternativas del juego Marcelo Algañaraz, Gonzalo Perez, Federico Perez y "Tato" Barrio.

El edificio del recordado "Bar Ideal" de "Cacho" Bettini fue adquirido por Ruben Kugler en la década del 90, instalando en el lugar la Pizzería Bon Piaccere.

Walter Biondi fue reelecto presidente del Club de Pesca Tornquist



En la asamblea realizada el pasado viernes en el sector de cantinad de la laguna Las Encadenadas resultó reelecto presidente Walter Biondi.

Durante el transcurso de la mencionada asamblea se analizaron y aprobaron la Memoria y Balance del ejercicio Nro. 62 (iniciado el 1 de enero de 2019 y finalizado el 31 de diciembre del mismo año) y el ejercicio Nro. 63 (iniciado el 1 de enero de 2020 y finalizado el 31 de diciembre de 2020).

En primer lugar se aprobaron ambas memorias y, luego de la información detallada suministrada por el contador Gabriel Artola, recibieron su aprobación ambos balances.

Posteriormente los asociados presentes tuvieron la posibilidad de presentar sus inquietudes sobre la marcha de la institución, los proyectos y las gestiones en marcha.

Elección de nuevas autoridades

Luego de la aprobación de la

memoria y balance del ejercicio Nro. 63 se procedió a la elección de nuevas autoridades para lo cual se presentó la lista oficial encabezada por e electo presidente Walter Biondi.

La constitución de la nueva comisión

El Club de Pesca informa que el pasado 26 de Marzo de 2021 se llevó a cabo la Asamblea Ordinaria donde se renovó la Comisión Directiva quedando conformada de la siguiente manera:

- Presidente: Walter Biondi
- Vicepresidente: Nestor Borelli
- Secretario: Martín Pistola
- Prosecretario: Roberto Mutti
- Tesorero: Marcelino Spialtini
- Protesorero: Nicolás Haspert
- Vocal 1°: Sebastián Laborde
- Vocal 2°: Adrián Porsel
- Vocal 3°: Martín Echeguía
- Vocal 4°: German Lorenzo
- Revisor de cuenta titular: Susana Lopez
- Revisor de cuenta suplente: Edgardo Haag

'Tornquist 360°, descubriendo en movimiento', uniendo el deporte y la historia del distrito

La Secretaría de Desarrollo de Tornquist Municipio, a través de la Dirección de Deportes y del Museo Casa de la Historia, llevará a cabo 'Tornquist 360°, descubriendo en movimiento', un programa que tiene como fin realizar actividades que unan el deporte y la historia de las diferentes localidades del distrito.

La primera jornada será el sábado 17 de abril y consistirá en una salida en bicicleta a las 10 hs desde el Gimnasio Municipal 'Eva Perón' hasta el Calvario de la ciudad cabecera.

Los interesados en participar de la actividad, deben inscribirse en el Museo Casa de la Historia (Gral. Paz 63), de lunes a viernes de 8 a 13.30 hs. Cupos limitados.



MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST LICITACIÓN PÚBLICA Nº 04/2021

Llámesse a Licitación Pública: CONSTRUCCIÓN DE BADENES Y PAVIMENTO EN LA LOCALIDAD DE TORNQUIST - DISTRITO DE TORNQUIST

- EXPEDIENTE Nº 011/21.-
- PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 10.967.742,60
- ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – Tornquist. Desde el día 12 de abril hasta el día 23 de abril de 2021 inclusive de 8 a 13 hs.-
- VALOR DEL PLIEGO: \$ 16.451,61.-

APERTURA DE SOBRES: 30 de abril (sobre Nº 1) y 7 de mayo (sobre Nº 2) de 2021, a las 10 hs. en ambos casos en la Oficina de Compras.-

Tornquist en 360°
Descubriendo en movimiento

Sábado 17 de abril
10hs

Salida en Bici al calvario desde el gimnasio municipal

Inscripciones:
Museo casa de la historia de 8 a 13:30

Liga Regional de Fútbol

“Juanito” Salazar, de Automoto a Argentinos Juniors

El coordinador de las divisiones inferiores de Automoto y director técnico de Reserva, Quinta y Sexta, Juan Salazar, está viviendo por estas horas una experiencia por demás importante desde el punto de vista profesional: se encuentra observando los entrenamientos del fútbol formativo de Argentinos Juniors.

La invitación elevada a la institución azulgrana por Marcelo Katz, representante en nuestra zona del Departamento de Captación del “Bicho”, permitió que “Juanito” acceda a una capacitación basada en el seguimiento de las distintas prácticas semanales y charlas con los responsables de las categorías.

“Que nos abran las puertas de esta manera es muy positivo para nosotros”, señaló Salazar, quien llegó el martes a la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y permanecerá hasta el próximo viernes.

“Tienen una forma muy ordenada de llevar adelante los entrenamientos, con un importante cronograma de trabajo. Desarrollan distintos circuitos y siempre buscan velocidad en el juego y presión inmediata”, comentó.

Argentinos Juniors cuenta con un

predio en cercanías de la Autopista Dellepiane, en el barrio capitalino de Flores.

“Tienen entre 30 y 35 jugadores por categoría. El predio cuenta con 9 canchas, dos de ellas de piso sintético, una de arena y otras dos de tierra. Incluso, están armando alguna más. El lugar es realmente muy bueno”, contó.

Esta experiencia que hoy está viviendo “Juanito” Salazar tiene como sustento el proyecto de divisiones formativas iniciado por Automoto hace algunos años y que busca continuidad a futuro. La idea de la dirigencia es afianzando ese proyecto, que tiene como principal objetivo apostar a la formación de jóvenes tanto en el aspecto deportivo como social.

Sin dudas, esta capacitación es una posibilidad muy trascendente para la institución, debido a que no sólo permitirá un crecimiento profesional del DT, sino también de toda la estructura futbolística.

Departamento de Prensa
Automoto Club Deportivo
www.clubautomotopasion.com.ar



Automoto sumó un entrenador de arqueros



Con la idea de continuar evolucionando y permitir un mayor desarrollo tanto de los jugadores de las categorías superiores como de las inferiores, el Automoto Club Deportivo sumó a un entrenador de arqueros a su equipo de trabajo.

Se trata de Francisco Taboada, de dilatada trayectoria en diferentes clubes de la Liga del Sur, quien desarrollará un trabajo integral con los futbolistas que ocupan esa posición en las diferentes divisionales.

“Hace bastante tiempo que venimos analizando la posibilidad de sumar un preparador de arqueros y finalmente pudimos dar el paso en los últimos días. Esta incorporación nos permitirá trabajar de manera específica con todos los chicos del club, buscando nuevo aprendizajes y la mejora en la parte técnica”, aseguró Gabriel Artola, presidente azulgrana.

Taboada tiene 28 años y experiencia como arquero en los clubes Villa Mitre, San Francisco, Puerto Comercial, Huracán, Pacífico de Cabildo y Unión de General Campos, en La Pampa.

Sin dudas, se trata de una importante apuesta de la entidad azulgrana, que continúa buscando mejorar la organización de su estructura futbolística.



deportornquist
.com.ardeportornquist
.com.ar

Todo listo para que arranquen las inferiores en la liga de fútbol

Este sábado se pondrá en marcha el torneo Apertura. Fue aplazado el partido de 5ª entre Atlético y Empleados de Comercio debido a que el club de Huanguelén tiene a sus jugadores aislados.

En la reunión que este lunes llevó a cabo el consejo directivo de la Liga Regional de Fútbol de Coronel Suárez, que preside Ernesto Manuel Palenzona, se ultimaron los detalles para lo que el próximo sábado será el comienzo del torneo Apertura de divisiones inferiores.

Con los clubes divididos en tres zonas, tal lo determinado oportunamente, en 5ª categoría competirán 16 equipos, en 6ª lo harán 15, en 7ª participarán 18 y en 8ª tomarán parte 19. El desarrollo será a dos rondas.

La jornada inaugural sufrirá el aplazamiento del cotejo de 5ª entre



Atlético Huanguelén y Empleados de Comercio de Guaminí, dado que los integrantes del equipo "aceitero" se encuentran aislados hasta el domingo próximo por la pandemia COVID-19.

Ambas instituciones llegaron a un acuerdo para confrontar únicamente en 8ª y en 7ª, mientras que el cotejo de 5ª lo recuperarán la próxima semana.

Por otro lado, Automoto y San Martín de Saavedra acordaron invertir la localía, razón por la cual se enfrentarán en el campo de juego del club santo.

Cabe señalar que de acuerdo a la disposición vigente de la A.Pre.Vi.De los partidos se jugarán sin público, aunque en cada evento podrá haber hasta 75 personas por club (sumando socios miembros activos, jugadores, cuerpo técnico, equipo médico y auxiliares).

El programa a cumplirse el próximo sábado es el siguiente:

Zona "A": San Martín de Santa Trinidad vs. Independiente en 8ª y en 7ª (14:00); El Progreso vs. Blanco y

Negro en 8ª y en 6ª (14:00) y Deportivo Sarmiento vs. Boca Juniors en 8ª, 7ª, 6ª y 5ª (12:00). Quedan libres

Zona "B": Unión Pigüé vs. Tiro Federal de Puan en 8ª y en 7ª (14:00); Puan F. Club vs. Deportivo Argentino en 8ª, 7ª y 5ª (13:00) y San Martín de Saavedra vs. Automoto en 8ª, 7ª, 6ª y 5ª (12:00). Libre: Unión de Tornquist.

Zona "C": San Martín de Carhué vs. Club Sarmiento en 8ª, 7ª, 6ª y 5ª (12:00); Atlético Huanguelén vs. Empleados de Comercio en 8ª, 7ª y 5ª (13:00) y Peñarol de Pigüé vs. Racing Club en 8ª, 7ª, 6ª y 5ª (12:00).

Propuesta de Automoto

En otro orden, el club Automoto de Tornquist a través de su presidente Gabriel Artola planteó la posibilidad de hacer una lista da buena fe de

jugadores de Primera división para presentar en la Liga, a los efectos de evitar posibles picardías a la hora de solicitar la suspensión de algún partido por positivos o aislados debido al COVID-19.

Sin embargo, tras una exposición realizada por Ricardo Salerno en su carácter de integrante de la mesa ejecutiva en cuanto al inconveniente que ello podría provocar, se resolvió que no habrá suspensiones y que los clubes deberán presentarse con los jugadores disponibles.

Por otro lado, si bien a nivel profesional se permiten cinco cambios en cada equipo, el reglamento del Consejo Federal para el fútbol del interior prevé únicamente 3 cambios.

Claudio Meier
Diario Nuevo Día

deportornquist
.com.ar

deportornquist
.com.ar

Hoy en Sentimiento de hincha

Jorge Roberto Schwerdt

Soy hincha de Atlético Ventana desde mi época de jugador



NOMBRE COMPLETO:
Jorge Roberto Schwerdt.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO:
Pueblo Santa María (Coronel Suárez), 12 de julio de 1964.

1) ¿COMO TE HICISTE HINCHA DE ATLETICO VENTANA?

De mi época de Jugador en el C.A.V.

2) ¿DESDE CUANDO SEGUIS AL EQUIPO?

Desde del año 1982 de mi época de jugador en el Club (Liga de Las Sierras) estuvimos unos años sin participar y cuando volvimos en el 2014 y de ahí en adelante siempre.

3) ¿CUAL ES EL TEMA QUE MAS TE GUSTA DE LA BARRA?

4) ¿CUAL ES EL TRAPO QUE MAS TE GUSTA?

Todas las banderas del club.

5) ¿QUE PARTIDO TE GUSTARIA VOLVER A VER?

Una final contra Independiente de local que por dos errores garrafales del árbitro no pudimos salir campeones, fuimos

superiores.

6) ¿EL DIA MAS TRISTE EN LA CANCHA?

El primer partido después de lo pasado con "Yiye" Grenz contra Lilan de Laprida que fue de visitante.

7) ¿CUAL ES LA CAMISETA QUE MAS TE GUSTO DE LAS QUE VISTE?

La campeona, la "Tricolor".

8) ¿MAXIMO IDOLO?

Diego Maradona.

9) ¿EL MEJOR TECNICO?

Como jugador Pekel, Gallego y como hincha todos un poco.

10) ¿EL MEJOR JUGADOR?

Varios de mi época de jugador Luis Pekel, Julio Martínez, "Perita" Pérez que venía de Corone Suarez, "Rosita" de Coronel Pringles y como hincha (Matías Juan, Agustín Álvarez, los primeros torneos de Ariel Espinola, los hermanos Espinola, Aquiles Heim).

11) ¿A QUE OTROS CLUBES LE TENES BRONCA?

A ninguno.

12) ¿CUAL FUE EL JUGADOR QUE MAS INSULTASTE?

A Guillermo "Tita" Franco por un episodio que pasó en nuestra cancha con la enfermera.

13) ¿LA CIUDAD MAS LEJANA DONDE ACOMPAÑASTE AL PLANTEL?

La Madrid y Laprida.

14) ¿QUE DEJASTE DE LADO POR VER A TU EQUIPO FAVORITO?

Muchas cosas por ejemplo el nacimiento de mi nieto jajaja.

15) ¿UN SUEÑO CON EL EQUIPO?

Ya fue cumplido, salir campeón en la Liga y tal vez verlo en una Liga mejor.

16) LE PASO LA POSTA A...
Emilce Seghetta.

DECÍ NO A LA VIOLENCIA
HACIA LAS MUJERES
LLAMÁ AL 144

Teléfono GRATUITO para todo el país.
Contención, Información y Asesoramiento
las 24hs, los 366 días del año.

Tenemos una alternativa distinta, didáctica, dinámica y super divertida, para niños de 10 meses a 6 años... Llamanos, tenemos los mejores precios!

Plaza Blanda
TaTeTi



COMUNICATE
CON NOSOTROS

+ 54 9 291 4681 102

facebook.com/plazablandatateiti/



deportornquist
.com.ardeportornquist
.com.ar

HOY EN CONOCIENDOTE...

LEANDRO JANYISTABRO, EMILCE MAGDALENA PALMA,
MAGALI PFUND y FELIX COSERES**LEANDRO JANYISTABRO***“Para mi Automoto es parte de mi vida y el mejor plan para los domingos”*

NOMBRE COMPLETO: Leandro Janyistabro.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 3 de febrero de 1987.

ESTADO CIVIL / HIJOS? En pareja con Maite.

[Nota completa](#)**EMILCE MAGDALENA PALMA***“Para mi el running es la actividad que me cambia energía y el ánimo”*

NOMBRE COMPLETO: Emilce Magdalena Palma.

FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 22 de julio de 1991.

ESTADO CIVIL / HIJOS? En pareja, un hijo.

[Nota completa](#)**MAGALI PFUND***“El hockey te permite conocer gente nueva, viajes y aprender del deporte”*

NOMBRE COMPLETO: Magali Pfund.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Bahía Blanca, 16 de agosto de 1994.

ESTADO CIVIL/HIJOS? Soltera, un hijo.

[Nota completa](#)**FELIX COSERES***“Automoto es el amor de mi vida”*

NOMBRE COMPLETO: Felix Cóseres.

LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO: Tornquist, 27 de junio de 1989.

ESTADO CIVIL / HIJOS? Soltero.

1- PARA MI AUTOMOTO ES...
El amor de mi vida.[Nota completa](#)deportornquist
.com.ardeportornquist
.com.ar



Cacho Garay vuelve con su humor al Teatro Municipal 'Rodolfo Funke'

El martes 20 de abril se presentará nuevamente en Tornquist el humorista Cacho Garay, con su show '21 años no son nada'. Será desde las 20.30 hs en el Teatro Municipal 'Rodolfo Funke'.

Las entradas ya se encuentran a la venta y se pueden adquirir en el teatro, de lunes a viernes de 16 a 20 hs.

ALERTA POR LLAMADOS TELEFONICOS DENOMINADOS "CUENTO DEL TIO"



La Secretaria de Seguridad del Partido de Tornquist, solicita y reitera a la población en general y en especial a las personas mayores de edad, que a los fines de evitar ser víctimas de hechos delictivos de la modalidad "Cuento del Tío", donde se reciben llamados de números de abonados privados, a lo cual personas que no se identifican se comunican telefónicamente con abonados al azar, haciéndose pasar por servidor público (policía, bombero, medico), o bien por personal de Compañía Telefónica u otras de similar índole, solicitando información y datos filiatorios de los interlocutores, para posteriormente facilitar la extorsión y estafa con los datos precisos; es que por lo expuesto se requiere que se abstengan de brindar información vía telefónica a desconocidos, ni de cuentas bancarias y/o circunstancias personales y que ante estas eventualidades se de conocimiento inmediato a la Policía mediante los abonados pertenecientes a los organismo de esta Jefatura Comunal de Policía, tratándose de: Estación de Policía Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub Estación de Policía Comunal Sierra de la Ventana: 0291-4915009; Sub Estación de Policía Comunal Saldungaray 0291-4916013; Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-4910102; Puesto de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; Puesto de Vigilancia Nueva Roma: 0291-4912003; Puesto de Vigilancia Tres Picos: 291-5350452; Puesto de Vigilancia La Gruta: 291-5228429; también a los números de emergencias 911 o 101 y/o personalmente en cualquiera de las dependencias Policiales del Distrito.-

El vía crucis viviente y su primera edición en pandemia

La pasión en pandemia en el vía crucis viviente, tuvo su momento litúrgico este viernes santo en el Parque Lainez, con la dirección de Lucía Urriaga acompañada por Julieta Braun bajo la supervisión de la Dirección de Cultura Municipal a cargo de la profesora Noeli Kloster.

El padre Norberto Lopez, fue el encargado de la apertura del evento que dio paso al desarrollo en el lugar que ha sido parqueizado con su correspondiente cascada en funcionamiento y los cerritos adecuados para la puesta en escena.

Tobias Muller interpretó a Jesús, acompañado por sus hermanas María de los Angeles Muller (María) y María Paz Muller (Verónica), en los papeles principales. Fue un momento emotivo relatado por Lucía Urriaga llamando a la reflexión en momentos tan sensibles que vivimos, para despojarnos de lo material en un mundo globalizado por lo económico que deja a ciegas lo espiritual.

Cuando uno se ve cercado por alguna situación angustiante acude a Cristo, aunque nunca lo acompañemos a él que todo lo perdona.

El transcurrir, la entrega, la pasión, la crucifixión



y la muerte por todos nosotros en la cruz da paso a la resurrección y a la vida.

Un pueblo que condenó a su hombre y luego se arrepiente e imploran su salvación, hasta llegar a la fiesta y el júbilo del tercer día.

La escuela folclórica municipal acompañó un baile especial en el final y el público aplaudió la entrega de ese grupo de gente en la convocatoria.

Una vez más y en pandemia, en este nuevo mundo, Jesús siempre dice presente.

FUENTE: Noticias Tornquist



Fallecimientos

Norma Noemí BARRIONUEVO –Q.E.P.D.– : Falleció en Bahía Blanca el 29 de Marzo de 2021 a los 59 años de edad. Su compañero de vida David Carlos POBLET. Sus hijos Rodrigo, Luciana y Gisela. Sus hijos políticos Vanina, Sandro y Sebastián. Sus nietos Arián, Joaquín y Bastián. Sus padres Francisco y Mabel. Sus hermanos Oscar, Nancy y María Inés. Su ex esposo Julio REPIN. Sus hijos del corazón Fernando, Natalia, Silvia y Sofía. Sus hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, amistades y demás deudos participan su deceso y comunican que sus restos, trasladados a Tornquist, fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo Italia 656, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Edith Pilar HEDEAGER viuda de KRIS (Yole) –Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 30 de Marzo de 2021 a los 83 años de edad. Sus hijos Byrial e

Inés KRIS. Sus hijos políticos Claudia QUIROGA y Sergio GARGAGLIONE. Sus nietos María, Patricio y Juana GARGAGLIONE. Sus sobrinos, sobrinos políticos, primos, amistades y demás deudos participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 9 de Julio 140, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Alfredo Naab –Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 09 de abril de 2021 a los 75 años de edad. Su esposa Liliana Esther BAIER. Sus hijos Gustavo y Cristian. Sus hijas políticas, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos, amistades y demás deudos participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo Valentín Vergara 469, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.



La Cotorra Indiscreta:



Política 2021
¿Se viene la
tercera vía...?
¿Sale a la cancha
la Unión Vecinal...?
Bordoni entregó vi-
viendas, importan-
tes avances en sa-
lud y ¿va por más...?
La obra de la Ruta 33
avanza a buen ritmo

En el ámbito político partidista, José nos decía que la denominada "tercera vía" parece estar en plena gestación ...

Todo parece indicar que el Partido Vecinal ó Unión Vecinal podría salir a la cancha en breve... veremos. veremos..

Se estarían cumpliendo los pasos previos que la constitución requiere, como juntar los avales y realizar las respectivas afiliaciones... veremos...

Todo parece indicar que esta nueva rama política en el distrito de Tornquist saldría a la cancha dispuesta a medir fuerzas con los partidos tradicionales... veremos. veremos...

Según José la "tercera vía" ha logrado reunir voluntades de distintas ramas partidarias... Hay radicales, peronistas y gente que hasta el momento no se la había visto participando en ningún partido y consideró oportuno sumarse a esta nueva fuerza política de cara a octubre... veremos.. veremos...

En lo que respecta a los partidos tradicionales se sabe de reuniones y muy pendientes del calendario electoral donde, a nivel provincial, el gobernador confirmó las PASO para el 8 de agosto aunque eso suene poco probable a juzgar por los acontecimientos... Según José lo que ocurra con la pandemia

resultará determinante para el tema eleccionario.. veremos. veremos. veremos...

El lord mayor participó en los últimos días de la entrega de las primeras 17 viviendas de su gestión... y fue en la localidad de Chasicó donde las autoridades provinciales oficializaron el anuncio para la construcción de otras 27 unidades en Saldungaray... veremos...veremos..

Por supuesto que la demanda de viviendas es muchísimo mayor, especialmente en la ciudad cabecera... pero las autoridades provinciales vieron con buenos ojos la disponibilidad de terrenos en Tornquist, lo cual genera buenas expectativas especialmente por nuevos planes que el gobierno provincial piensa implementar... veremos. veremos..

Otro hecho histórico de las últimas horas es la inauguración de la Unidad de Cuidados Intensivos en nuestro hospital.... Lo que parecía una inalcanzable utopía, pasó a ser una realidad y, por sobre todas las cosas, un valioso aporte a la salud de la población... bien.. bien.. bien...

Hablando de utopías, pudimos apreciar el avance de obra del primer tramo de la autopista de la Ruta Nacional 33- Una obra dantesca que significará un antes y un después para todos quienes habitamos en la región. Se estima que en menos de dos años ese tramo estará concluido... veremos. veremos...

LAS FOTOS QUE HABLAN



Al mosquito le ganamos entre todos



Lavá floreros cada 3 días o usá arena en lugar de agua.

Meté dentro de una bolsa todo lo que deseches.

Poné las cubiertas bajo techo o rellénalas con arena para que no acumulen agua.

Lavá con agua hirviendo las paredes internas de todas las rejillas que tenés en tu casa.

Cuanto más criaderos elimines menos repelente vas a necesitar comprar.

Conocé más en
gba.gob.ar/mosquito

Si tenés alguno de estos síntomas:



Fiebre



Dolor de cabeza



Dolor muscular o en las articulaciones



Vómitos o dolor abdominal



Sarpullido

NO TE AUTOMEDIQUES Y CONSULTÁ CON TU MÉDICO

Entre todos podemos más.



Buenos Aires
Provincia

Al Virus

**lo enfrentamos entre todos.
¡Quedate en tu casa!**